

# *Finaliza segunda jornada de actividades previstas como parte del XXI Congreso de los trabajadores*

---



Por: Dairon Caballero Heredia

La Habana, 21 abr (RHC) Este domingo 21 de abril en la capital cubana se desarrollaron las actividades previstas como parte del vigésimo primer Congreso de la (CTC) Central de Trabajadores de Cuba, evento que cuenta con la participación de mil 200 delegados de distintas provincias del país y provenientes de las principales modalidades de empleo en la nación (estatal y no estatal).

En esta segunda jornada se realizó el encuentro con los Ministerios y Presidentes de Institutos Nacionales, con el objetivo de analizar y compartir informaciones con los participantes en el Congreso acerca de las principales tareas, programas y prioridades de cada sector. Otro de los propósitos del diálogo fue mostrar las coordenadas mediante las cuales se orienta el presente y futuro de la nación.

En el Coliseo de la Ciudad Deportiva, en donde radica actualmente la sede oficial del (INDER) Instituto Nacional de Deporte, Educación Física y Recreación, se desarrolló la primera parte del intercambio con los 164 delegados del Sindicato Nacional de la Educación, la Ciencia y el Deporte, la delegación más numerosa en este XXI Congreso de la CTC.

Presidieron esta actividad el máximo representante del INDER, Osvaldo Vento Montiller, la Secretaria General del Sindicato Nacional de la Educación, la Ciencia y el Deporte, Niurka González Orberá y otros funcionarios de la esfera.

El Vicepresidente del organismo, Jorge Polo Vázquez, en compañía de varias figuras destacadas en el universo deportivo compartió con los miembros del movimiento sindicalista cubano acerca de cómo se presentará Cuba en los XVIII Juegos Panamericanos de Lima, Perú, 2019.

Polo informó que La Habana y Santiago de Cuba son las provincias con más preseleccionados para la importante cita deportiva en la región. Durante la conferencia también comentó que el lema de la representación de atletas de la isla será «Siempre por más».

La actividad inició con una gala en la cual se mostraron varios de los logros del país en el Deporte y Educación, dos conquistas de la obra revolucionaria de Fidel. La jornada continúa en el Ministerio de Educación.

Estuvieron presentes la Ministra de Educación, Ena Elsa Velázquez Cobiella, el Titular de Educación Superior, José Ramón Saborido, la Ministra del CITMA, Elba Rosa Pérez Montoya, el Presidente del INDER, Osvaldo Vento.

La segunda parte del fraternal encuentro estuvo presidida por la miembro del Secretariado del Comité Central del Partido Comunista de Cuba, Olga Lidia Tapia Iglesia y la Secretaria General del Sindicato de la Educación, la Ciencia y el Deporte, Niurka González.

En el debate cada ministro ofreció información detallada de cómo están trabajando para alcanzar más logros en el sector y además erradicar con éxito las deficiencias existentes. Una de las ideas que prevalece es la de mantener la voluntad como fórmula para seguir avanzando.

La delegación del Sindicato más numeroso de Cuba, cuenta entre sus 164 miembros con 3 jubilados, 2 trabajadores por cuenta propia y 16 delegados directos de todo el país-1 de ellos, integrante de la Misión de Solidaridad en Venezuela-.

Este lunes 22 de abril comenzará el trabajo de las 5 comisiones que sesionarán en el capitalino Palacio de Convenciones. Entre los temas planificados para los debates están en la comisión 1 el funcionamiento sindical como premisa imprescindible para elevar el liderazgo de la organización en el cumplimiento de sus misiones, en la 2 el aporte de los trabajadores a la eficiencia que demanda la economía del país y el papel del sindicato en la materialización de sus prioridades.

La comisión 3 estará centrada en los retos y desafíos del movimiento sindical ante la transformación del escenario laboral del país, el crecimiento y diversificación de las formas de gestión no estatal. El tema de la 4 será la labor política ideológica. Acciones del movimiento sindical para el perfeccionamiento y efectividad de su impacto en los trabajadores. Resultados del trabajo internacional. En el caso de la 5 los delegados debatirán en torno a la representación y defensa de los derechos y deberes de los trabajadores. Reconocimiento a la gestión del sindicato en los espacios orgánicos y de negociación con los empleadores.



**Radio Habana Cuba**